



UN TRESOR A TERRE DES HOMMES 1977

Les amateurs d'orfèvrerie et d'archéologie pourront apprécier une collection de 200 pièces d'or exclusivement sélectionnées pour la saison 1977 de Terre des Hommes. Cette prestigieuse collection de la Banco de la Republica, exposée au pavillon de la Colombie du 23 juin au 5 septembre, vaut environ un million et demi de dollars et n'est jamais encore sortie du pays.

C'est en 1939 que la Banque de la République, de concert avec le gouvernement de la Colombie, commença d'acheter aux particuliers et aux collectionneurs des objets en or fabriqués par les CHIBCHAS et les QUIMBAYAS. Ces trésors séculaires: masques, épingles, récipients, diadèmes, effigies, figurines et bijoux de toutes sortes font maintenant partie de la plus importante collection au monde, celle du Museo del Oro, fondé par Julio Caro, à cette époque directeur de la Banco de la Republica. Les pièces échappent à une chronologie précise, mais il est relativement sûr de prétendre que si l'or fut découvert au Pérou vers l'an 2,000, il le fût en Colombie à la fin du premier millénaire avant J.C.

Même si le fabuleux Pérou connaît une réputation mondiale de richesses inouïes, la Colombie a prouvé qu'elle le dépassait en matière de métaux précieux. Les trésors de son sous-sol sont d'ailleurs loin d'être épuisés et, au cours de récentes années, elle est restée au 1er rang de la population mondiale des émeraudes. Les TAIRONAS surtout sont passés maîtres dans l'art du sertissage des pièces précieuses. Ils utilisent diverses techniques de laminage et de soudure, ainsi que celle dite de "cire perdue".

Les admirateurs de ces pièces d'or peuvent se procurer des répliques de plusieurs bijoux en s'adressant à l'un des comptoirs du pavillon.